



金楽寺

学校通信 第8号
令和元年 11月29日
尼崎市立金楽寺小学校
校長 赤松 利信

— 無限の可能性 夢をはぐくみ 未来へつなぐ —
「つながる やりぬく おもいやる」

ぽかぽかの冬に

凜とした空気に包まれる中、柔らかい日差しに満ち足りた気持ちになる冬うらら。

過日の図工展には、たくさんの方にご来校いただき心より感謝申し上げます。作品を持って帰りましたら、是非お話をさせていただければと思います。

さて、12月4日(水)～10日(火)は人権週間です。校内でも11月26日(火)～12月2日(月)の期間中、人権週間にむけて友だちの良いところを見つけるスマイルレターに取り組んでいます。

子どもたちの心の中には様々な感情があります。あるときには幸福で満ち足りた表情であったり、あるときには退屈な表情であったり、あるときにはトゲトゲした表情であったりと、1日の中でも色々な感情が混ざり合って生活しています。

うれしいや楽しいといった幸せな気持ちは、心が安心なことを知らせてくれます。またイライラやむかつくといった怒りの気持ちは、心が不安なことを知らせてくれます。

子どもたちは成長する過程で、気持ちを一人で抱え込んでいることも少なくありません。怒りの感情を言葉にして伝えることができないでいると、八つ当たりをしたり、攻撃的な行動を取ったりしてしまいがちになります。どのような気持ちも大切だと言うことを伝えていきたいと思っています。その一つとして、校長室の前の掲示板には「気持ちを表す」ポスターをはっています。自分の中に色々な気持ちがあることを理解していくと、他の人も色々な気持ちを感じていることを理解できるようになってきます。違いを認め合い、相手の気持ちを考えられる子どもたちが今以上に育っていきますように。

自分が言われたりされたりして嫌なことを人にしてはいけない、相手の気持ちになって考えることが大切。あたりまえのようですが、日々の生活の中で自分本位の行動から起きるトラブルも見られます。人権週間を機会に、改めてお互いを大切にしようことの大切さを考えさせたいと思います。ご理解とご協力をお願いいたします。

さあ、12月です。師走です。年の暮れを迎え忙しくなってきます。2学期の残りの日々、風邪をひいて体調をくずしたり、けがをしたりしないように気をつけたいです。

日頃の保護者の皆様・地域の皆様のご協力ご支援に心より感謝申し上げます。

ご家族の皆様が健康で良い年を迎えられますことを、また、子どもたちにとって充実した楽しい冬休みになりますことを願っております。

12月の行事予定

- 2日(月) 朝会
- 4日(水) 諸費 ファミリー活動(ダンス・長縄)
- 5日(木) 5年学年活動
- 6日(金) 4年校外学習
- 9日(月) 給食集会
委員会・代表委員会
給食週間(～13日)
- 11日(水) あまっ子ステップ・アップ調査
校外児童会
- 12日(木) 牛乳パック回収
- 16日(月) スピーチ集会
クラブ活動
- 18日(水) 金小チャレンジタイム
- 23日(月) 給食終了
- 25日(水) 終業式(12時下校) 大掃除
- 26日(木) ～1月7日(火) 冬季休業日

1月の主な予定

- 8日(水) 始業式
- 9日(木) 給食開始
- 16日(木) オープンスクール
(2～5校時)
- 17日(金) 避難訓練
- 22日(水) 校内バスケット
ボール大会(6年)
- 29日(水) 租税教室(6年)

12月の生活目標
学校を美しくしよう



～あまっ子ステップ・アップ調査～

先日、市教育委員会からのお手紙でもお知らせしたように、11日(水)に「あまっ子ステップ・アップ調査」を実施します。

子どもたちの育ちと学びをきめ細かに支援するために、市が昨年度より行っております。今年度は2年目となり、昨年との経年比較ができるようになります。学校でも、調査結果を活用しながら、さらに子どもたちの育ちにつなげてまいります。ご協力よろしく申し上げます。

～意義深い冬休みを～

冬休みが近づいてきました。大掃除など整理整頓をして、新たな気分で新年が迎えられよう、自分の生活を振り返り、身の回りを整えましょう。家でも役割を持って過ごし、自主性が育つ冬休みになることを願っています。新年をすがすがしい気持ちで迎え、3学期も元気に登校してくる子どもたちの姿を楽しみにしています。